

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi yang berjudul “Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik Berbasis Keterampilan 4C (*Critical Thinking, Collaboration, Creativity, and Communication*) Dalam Pembelajaran Iklan Kelas V Sekolah Dasar” dapat diselesaikan dengan baik.

Peneliti menyadari sepenuhnya, bahwa terselesaikannya skripsi ini bukan karena hasil kerja keras peneliti sendiri, melainkan juga dukungan dari berbagai pihak yang selalu memberikan kepercayaan, bimbingan, arahan, dan motivasi untuk menyelesaikan penelitian ini. Sebagai rasa syukur, maka penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak.

Pertama, Ibu Dra. Sehati Kaban, M.Pd. selaku dosen pembimbing I yang saat ini telah pensiun, Ibu Dr. Gusti Yarmi, M.Pd. selaku dosen pembimbing I (pengganti), dan Bapak Drs. Waluyo Hadi, M.Pd. selaku dosen pembimbing II. Terima kasih karena Ibu dan Bapak telah meluangkan waktu untuk membimbing penulis dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, Ibu Dr. Gusti Yarmi, M.Pd. selaku Kaprodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Negeri Jakarta, Bapak Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, dan Ibu Dr. Wirda Hanim, M.Psi. selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, Bapak Rukdi, S.Pd. selaku kepala sekolah Sekolah Dasar Negeri Bendungan Hilir 01 yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan kegiatan observasi di SDN Bendungan Hilir 01 pada tahun ajaran 2019/2020, dan Ibu Azizah Faradilla, S.Pd. selaku wali kelas V Sekolah Dasar Negeri Bendungan Hilir 01 yang telah bersedia diwawancarai terkait penggunaan LKPD di kelas V SDN Bendungan Hilir 01.

Adapun lebih khususnya peneliti mengucapkan terima kasih tak terhingga kepada orang tua, keluarga, dan teman-teman kuliah ataupun sekolah, serta pihak-pihak lain yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan studi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dari skripsi penelitian ini. Oleh karena itu, segala kritikan dan saran akan diterima dengan baik untuk penyempurnaan karya tulis ilmiah selanjutnya. Peneliti juga berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, serta bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Sekian dan terima kasih.

Jakarta, Februari 2022

Peneliti

Nurlaila Ramadhani